SOBRIÉTÉ!

« Notre maison brûle et nous regardons ailleurs ». Cette phrase, prononcée par Jacques Chirac au IV^e sommet de la Terre à Johannesburg en 2002, est restée gravée dans nos mémoires. À chacun des conseils municipaux et métropolitains, nous voyons nos élus regarder ailleurs, hélas ! Rien ne se fera sans sobriété. Sobriété dans l'étalement urbain, sobriété dans l'utilisation de l'eau, de l'énergie, de notre consommation domestique... Toutes les bonnes actions se heurtent à la fois au « pas chez nous » et au refus des contraintes personnelles.

Même si pour les générations futures, la solution passe par l'école, cela ne nous dédouane pas d'actions immédiates. Pour sortir notre métropole de l'utilisation des énergies fossiles, il nous faut un vrai RER métropolitain reliant les villes moyennes du département, des lignes de TRAM entre les zones résidentielles et d'activités, un schéma cyclable complet et une politique ambitieuse de rénovation thermique des bâtiments.

Le meilleur exemple du « on regarde ailleurs » reste le traitement des déchets. Nous ne disposons toujours pas d'un incinérateur dans l'agglomération ; chaque commune l'imaginant chez son voisin. Reconnaissons que le sujet n'est pas électoralement porteur. De même que chaque citoyen pense que sa poubelle n'est plus son problème une fois déposée sur le trottoir. La prise de conscience est bien là aujourd'hui. Il nous faut l'accompagner et ne pas relâcher les efforts. Vous pouvez compter sur la vigilance des élus de l'opposition municipale.

Les élus de la liste « St-Cyr Plurielle »